

EL FARO

Año VII -- Número 1.745 | DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL | Ceuta, 31 de Mayo de 1940.

El general Trieux

Y numerosos oficiales franceses son hechos prisioneros

Berlín, 30. — Según comunica la D. N. B. se ha hecho prisionero en la jornada última al General Trieux, Comandante en Jefe del Primer Cuerpo de Ejército francés, así como numerosos oficiales franceses. El General y los Oficiales, fueron capturados cerca de Stréen al Sur de Flandes.

El General Trieux tiene sesenta y un años y está considerado como uno de los Jefes franceses más capaces.

Durante la gran guerra fué oficial del Estado Mayor General. Después de la guerra pasó al mando de las tropas coloniales. Últimamente fué Jefe de la Comisión militar francesa en Varsovia y actualmente mandaba el Primer Cuerpo de Ejército francés, al ocurrir el desastre.

Todavía no ha sido posible calcular el gran número de prisioneros capturados. — EFE.

LOS ALIADOS

ocupan completamente

Narvik

Estocolmo, 30. — En los medios militares se informa que en la mañana de hoy, los aliados han ocupado completamente la ciudad de Narvik.

Bajo la protección de un violento fuego de los buques de guerra británicos, las tropas aliadas entraron en la ciudad por el Norte y por el Este quedando en poder de los aliados el ferrocarril minero hacia la frontera sueca. La resistencia en tierra es menor que la del aire.

Durante las operaciones, los bombarderos alemanes actuaron constantemente y muchos de ellos fueron derribados.

Narvik — se dice — tiene una importancia considerable. En la frontera sueca se espera de un momento a otro la llegada de los primeros soldados alemanes pertenecientes a los destacamentos encargados de proteger la vía férrea hacia la frontera, ya que los aliados bloquearán la línea.

Puede operarse un contraataque alemán para apoderarse de la ciudad, por medio de paracaidistas. — EFE.

El Embajador de España en Lisboa, ostentará la representación oficial de España en el centenario de aquel país

Madrid, 30. — El Embajador de España en Lisboa, señor Franco Bahamonde, ha sido designado para ostentar la representación oficial de España en el centenario conmemorativo que se celebrará en aquel país. — MENCHETA.

UN DECRETO

SOBRE LAS INFORMACIONES

PERIODISTICAS

Londres, 30. — Un Decreto publicado hoy, autoriza al Ministro del Interior a suspender todo periódico que publique artículos e informaciones sistemáticamente opuestas a la política de guerra del Gobierno británico.

Las imprentas donde se editen estos periódicos serán clausuradas y sus redactores perseguidos. — EFE.

DUFF COOPER

DICE QUE SE HALLA COMPLETAMENTE SEGURO DE LA

VICTORIA FINAL

Londres, 30. — El Ministro de Informaciones, Duff Cooper ha recibido a los representantes de la prensa extranjera y les ha hecho declaraciones reproducidas por radio, en las que dice que se halla completamente seguro de la victoria final y que una parte del Ejército belga combate junto a las tropas inglesas, francesas, polacas, austriacas y checoslovacas. — EFE.

Obsequio en Lisboa a Sir Samuel Hoare

Lisboa, 30. — El nuevo Embajador de Inglaterra en España, Sir Samuel Hoare, ha sido obsequiado hoy con un almuerzo en la Embajada británica al que asistió el Embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco Bahamonde. — EFE.

Comentarios de algunos periódicos de

PARIS en relación con el próximo discurso del DUCE

París, 30. — Algunos periódicos de París indican que el Duce hará conocer el resultado de sus meditaciones, en el discurso que el sábado o el domingo pronunciará con ocasión del aniversario de la entrada de Italia en la guerra mundial. — EFE.

UN COMUNICADO ESPECIAL D. N. B.

Berlín, 30. — La D. N. B. transmite el siguiente comunicado especial:

"Durante la tarde y la noche de ayer la aviación alemana realizó un fuerte ataque contra el puerto de Dunckerque. Dos importantes grupos de escuadrillas, mandadas respectivamente por los generales Grauert y Tristoffen, bombardearon los buques de guerra y transportes que se hallaban en dicho puerto y en Ostende, para conducir a Inglaterra a los restos del cuerpo expedicionario británico derribado.

El ataque, en el que tomaron parte aviones de todas clases, fué desplegado sobre unos sesenta navíos. Tres barcos de guerra y dieciséis transportes, algunos de los cuales desplazaban quince mil toneladas, fueron hundidos, en medio de un bombardeo constante y concentrado. Otros treinta y un buques fueron alcanzados de lleno, resultando seriamente averiados y algunos quedaron inutilizados para maniobrar e incendiados.

Las esclusas del puerto de Dunkerque, fueron destruidas completamente lo mismo que las demás instalaciones en general.

Los aparatos de caza que tomaron parte en el ataque contra los transportes ingleses lograron 68 victorias aéreas.

Se distinguió particularmente el grupo mandado por el Coronel Massw.

La D. C. A. derribó por su parte a diez de los aviones que protegían el embarque, y hundió además a un pequeño barco de guerra, después de averiar gravemente a cinco más. — EFE.

Inauguración de la residencia de oficiales EN LA AVENIDA DE PEDRALBES

Barcelona, 30. — Esta noche se ha celebrado la inauguración de la residencia de Oficiales, instalada en la Avenida de Pedralbes. Asistió el Teniente General Orgaz, el Gobernador militar, todas las autoridades de Barcelona, así como el Gobernador civil, Coroneles, Tenientes Coroneles y numerosos Oficiales de la guarnición.

La primera piedra del edificio se colocó el día cinco de agosto del año 36, por lo que las obras han durado unos nueve meses solamente.

Han intervenido en ellas quinientos obreros. La superficie sola del edificio es de 6.160 metros cuadrados, consta de tres plantas; en el piso bajo se encuentran el vestíbulo, sala de recepción, salón de actos, comedor y bar.

En el semisótano están los servicios de cocina, calefacción, ducha, etcétera. Existen ciento cincuenta habitaciones, perfectamente acondicionadas y amuebladas, y en el terrado se

ha establecido un solarium, duchas y vestuario. En uno de los patios del edificio se encuentra la piscina que tiene veinte metros de largo por ocho de ancho.

En el jardín que rodea la finca, el General Orgaz pronunció unas palabras alusivas al acto e invitó al Obispo a que bendijera la última piedra como así lo hizo. — MENCHETA.

El nuevo Embajador de Francia llega a Madrid

Madrid, 30. — Ha llegado el nuevo Embajador de Francia, conde de Beaume. Fué recibido por el primer introductor de Embajadores y alto personal de la Embajada. — MENCHETA.

PRO-CIUDAD UNIVERSITARIA

Ceuti: El patriotismo enardecido de que tantas veces hiciste gala, tu afán de cultura, en toda ocasión puesto de manifiesto, y, el deseo de coadyuvar al resurgimiento nacional, es indudable habrá de inducirte a cooperar con entusiasmo, en la mayor cuantía que te sea posible, a la obra de reconstrucción de la Ciudad Universitaria, — heroico baluarte del sentimiento español de Dios y Patria, — que con su corazón de gran español patrocina nuestro invicto Caudillo Generalísimo Franco.

Si, en efecto, deseas colaborar, apresúrate a participar en el sorteo extraordinario de la Lotería Nacional, que tendrá lugar el día 18 de Julio próximo.

La fiesta patronímica de S. S. el Papa

Ciudad del Vaticano, 30. — El Papa Pío XII con motivo de su fiesta patronímica que se celebrará el próximo domingo, recibirá por la mañana a los Cardenales. — EFE.

El Ministro de Negocios Extranjeros del Reich hace saber al Gobierno francés

Que sus aviadores recibirán el mismo trato, que el que ellos den a los

ALEMANES

Berlín, 30. — Por conducto del Gobierno sueco, el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, ha comunicado al Gobierno de París, que en vista de haber comprobado los malos tratos de que son objeto los aviadores y paracaidistas alemanes, en franca contradicción con las más elementales leyes humanitarias, el Gobierno del Reich pone en conocimiento del de Francia, que en adelante concederá a los aviadores enemigos que caigan en poder de las tropas alemanas un trato inspirado precisamente en los métodos franceses y aplicará severas represalias, cada vez que sepa que un aviador alemán lanzado en paracaídas, sea atacado y muerto por las tropas francesas. — EFE.

Lebrun dirige un mensaje al general

Blanchard, jefe del Ejército del Norte

París, 30. — Lebrun ha dirigido al General Blanchard, Jefe del Ejército que combate en el Norte de Francia, el siguiente mensaje:

"Todos los franceses unidos os envían su reconocimiento por vuestro patriotismo y su admiración por el valor y por la energía de vuestros soldados, por la nueva gloria con que se aureola nuestra bandera." — EFE.

El ministro de informaciones inglés anuncia el repliegue hacia la costa y la llegada a Inglaterra de numerosas fuerzas

Londres, 30. — El Ministerio de Informaciones anuncia que a consecuencia de la presión alemana, especialmente ejercida sobre los flancos norte y sur, el cuerpo expedicionario británico y las fuerzas francesas del Norte se han visto obligadas a repliegarse a la costa, donde la batalla se desarrolla en estos momentos.

Las operaciones de repliegue han sido protegidas por la Real Marina. Numerosas fuerzas han regresado ya a Gran Bretaña. La aviación británica protegió estas operaciones y sostuvo algunas luchas contra la aviación alemana. — EFE.



JEFATURA LOCAL

La Jefatura Provincial del Movimiento comunica a esta Local la siguiente orden de la Delegación Nacional de Provincias:

"Hasta tanto no se curse orden al efecto dispondrás que no sean usadas prendas uniforme de verano. Arriba España".

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 30 de Mayo de 1940.

El Jefe local del Movimiento.

DELEGACION LOCAL DE ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 30 de mayo de 1940.

Art. 1.º—Por disposición de la Delegación Nacional de Organizaciones Juveniles los actos que según O. J. ha de celebrar en honor de su Patrón y guía San Fernando, cuya Festividad corresponde al día de ayer se trasladan al próximo Domingo día 2 de Junio.

Art. 2.º—La banda de cornetas y tambores de la Centuria "José Antonio", se encontrarán el viernes 31 del actual a las cinco de la tarde, en el colegio de las Reverendas Madres Concepcionistas, calle Millán Astray, con objeto de asistir a la procesión que en honor del Sagrado Corazón de Jesús saldrá de dicho colegio.

Art. 3.º—Las centurias de Pelayos, Flechas y Cadetes concurrirán al cuartel "José Antonio" el sábado, 1.º de Junio próximo a las seis de la tarde para escoltar a las Banderas, Guiones y Banderines que han de ser bendecidas en la Santa Iglesia Catedral.

Art. 4.º—El próximo domingo día 2 de Junio a las siete de la mañana se concentrarán en el Cuartel "José Antonio" todos los afiliados a estas O. J. para asistir en formación y con armas al acto de la entrega de Banderas, Guiones y Banderines.

Art. 5.º—A las diez de la mañana de dicho día tendrá lugar en el campo Municipal de Deportes la primera Demostración Local de estas O. J. a cuyo acto es obligatoria la asistencia de todos los afiliados.

Art. 6.º—A las doce y treinta del expresado día, se emprenderá la marcha de todos los camaradas asistentes a los actos anteriores, al Campamento del Monte de Ingenieros donde tendrá lugar los actos de la tarde con motivo de la Festividad de San Fernando Patrón de estas O. J.

Art. 7.º—Todos los camaradas irán provistos de plato, cubierto y jarrillo

Anuncios breves

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

PERMANENTES Solriza, Peluquería Cecil. Trabajos a domicilio. Teléfono 240. F. Española, 56.

MUEBLES, objetos ocasión compra y vende, Agencia Cherino. Cervantes, 8. Tel. 248.

CERTIFICADOS penales, pasaportes, todos documentos Agencia Cherino.

TAQUIGRAFIA. Sistema Boada. Sencillos, gran velocidad y lectura fácil. Agustina de Aragón, 3, 3.º

Ceuta

VIDA MUNICIPAL

En la sesión del pasado miércoles se acepta el ofrecimiento del Ingeniero industrial Sr. Olazabal

Como saben nuestros lectores, recientemente, previos ejercicios de examen, han sido cubiertas todas las plazas que existían vacantes, en la Guardia Urbana.

Naturalmente, al restablecer en la plantilla todos sus efectivos, han sido designados para el servicio de circulación, los guardias que según la misma, deben pertenecer a ella, si bien, como es lógico, no habiendo hecho prácticas previamente, el rendimiento no podrá ser todo lo eficaz que fuera de desear, hasta que con el tiempo vayan adquiriendo los conocimientos que hoy les falta.

Percatado de ello, el Ingeniero Jefe de Industria de la Provincia, señor Olazabal dirigió un escrito al señor Alcalde que fué leído en la sesión celebrada por nuestro Municipio el pasado miércoles, en el que, gentilmente, se ofrece para dar unos cursos de divulgación práctica del Código de Circulación, a los nuevos agentes agregados a este servicio.

El Cabildo Municipal por unánime acuerdo, aceptó el amable ofrecimiento expresando su satisfacción por el bien desear del señor Olazabal para el que se acordó asimismo, un expresivo voto de gracias.

para la comida que en dicho Campamento les será servida, la que será confeccionada por la Delegación de "Auxilio Social".

Art. 8.º—Terminado los actos del Campamento, se emprenderá el regreso a la población a las 18 horas.

Consigna: Prepárate para una juventud noble, fuerte, digna y disciplinada.

El Delegado local de O. J.

SECCION FEMENINA

Arte escénico. "LA CENICIENTA".

Otra obra escenificada y esta de una envergadura muy superior a la anterior.

La escenificación de "Blanca Nieve" fué un éxito para los autores, tanto de la refundición como del Maestro Alcalá Galiano, músico de coración que si en esa obra puso mucho de lo que en tan difícil arte encierra, ha querido superarse en esta otra "La Cenicienta".

Obra verdaderamente infantil que causa intensa emoción no solo a la grey infantil, sino a los mayores, pues difícilmente se podrá reunir un conjunto como el logrado por la sección femenina de F. E. T. y de las Jons.

Los pequeños artistas que han sabido dar vida a los papeles de ese cuento que desde muchos años viene formando parte de todas las bibliotecas infantiles, y que aún las personas mayores leen con deleite, ha recibido vida al ser llevado a la escena y lo ha sido con tal realismo, que difícilmente lograría mejorarlo un con sumado autor profesional.

De la música no queremos decir nada, si alegre, apropiada y pegadiza fué la de Blanca Nieve más aún lo es la de La Cenicienta. El maestro Alcalá Galiano, se ha penetrado tan espiritualmente con la letra, que su representación hoy viernes, día 31 en el Teatro Cervantes proporcionará a tan ilustre Maestro un nuevo rotundo y definitivo éxito.

Y este día a admirar a los pequeños artistas que ponen toda la alegría de sus infantiles almas en la ejecución de la obra.

Inauguración del hogar de Nuestra Señora de África

En la mañana de ayer se celebró el importantísimo acto de inaugurar el nuevo edificio dedicado a recoger los niños y ancianos que hasta ahora habían estado acogidos en la antigua casa de Misericordia.

Asistieron al acto autoridades civiles y militares, representaciones de entidades del Estado y Municipio, así como de la fuerza viva de la ciudad.

Para comenzar el acto, en la capilla provisionalmente preparada, fué celebrada una santa misa, oficiada por el Ilmo. señor Vicario capitular, acompañada por la banda de música de F. E. T. y de las JONS.

Después se celebraron diferentes actuaciones de los niños y niñas, que declamaron versos, alusivos al acto, y cantaron tonadillas también en consonancia con la solemnidad de la inauguración de este Centro de Beneficencia.

Premura de espacio nos impide ser más extensos en el detalle de esta importantísima inauguración.

BAILES

Como digno colofón a los ya celebrados durante todo este mes de Mayo, mañana, sábado, y pasado, domingo, se celebrarán dos animadísimos bailes en la Cruz instalada en la calle Sargento Coriat.

Ambas fiestas serán amenizadas—como siempre—por la magnífica orquesta "Atlántida", que cada día se supera en técnica.

El elemento joven, que tanto ha favorecido con su asistencia todas las brillantísimas fiestas dadas en esta Cruz de Mayo, volverá a tener dos nuevas ocasiones de divertirse, así como de dar rienda suelta a su afición por el arte de Terpsicore, que tantos fanáticos reúne en nuestra ciudad.

La fiesta de San Fernando, Patrón de Ingenieros

En la mañana de ayer tuvo lugar en Transmisiones, con toda solemnidad la fiesta dedicada a celebrar la festividad de San Fernando.

En el patio del cuartel, primorosamente exornado, fué rezada una misa acompañada por la banda de música de la Legión.

Asistieron al acto las superiores autoridades militares, civiles y municipales, jefes y oficiales del Cuerpo y otras Armas, y un gran número de invitadas.

A la tropa les fueron servidas comidas extraordinarias.

La noche de la víspera y durante el día de San Fernando, se celebraron diferentes actos, que sirvieron de distracción y contento a todos los muchachos que con orgullo vistieron el distinguido uniforme de Ingenieros.

DEPORTIVAS

¿Habrá partido el domingo?

La Comisión deportiva recientemente designada por la Directiva del Ceuta, realiza gestiones a fin de traer a nuestra ciudad al nuevo conjunto tan querido: "Dandy F. C."

Este nuevo equipo sería enfrentado a nuestros titulares el próximo domingo, caso de que las mencionadas gestiones tuvieran el resultado apetecido.

El Ceuta aprovecharía esta oportunidad para alinearse en su primer once a varios elementos jóvenes de la localidad, de quienes cabe esperar un buen rendimiento, como ya hace algún tiempo vaticinábamos desde estas mismas columnas.

LA COMISION DEPORTIVA DEL CEUTA

A los nombres que ya dimos a conocer hace días y que integraban la Comisión técnica deportiva del equipo titular de nuestra ciudad, hay que añadir los de Enrique Cattaneo y Diego de la Rubia que, como representantes de la Junta Directiva, también la honran en el seno de la referida Comisión.

Esta ha celebrado ya diversas reuniones, camaleándose entre todos sus componentes las impresiones pertinentes y guardando el más absoluto misterio sobre el labor a realizar.

Unicamente podemos adelantar a la afición que en todos los integrantes reina un elevadísimo entusiasmo y se espera poder hacer que el Ceuta vuelva a ser el equipo fuerte y temible de hace algunas temporadas.

Más adelante, quizá podamos ser más explícitos. Ahora conviene dejar trabajar en silencio a quienes tanto empeño han de poner en que Ceuta vuelva a ser la potencia balompédica de siempre.

J. G.

Importante reunión de los practicantes de Ceuta

En el local que ocupa la Sociedad de Socorros Mutuos de Santa Isabel, ha tenido lugar previa autorización gubernativa, una importante reunión de los practicantes de esta plaza, para orientar la creación del Colegio oficial de Practicantes y desarrollar desde él, una labor benéfica para la profesión, al mismo tiempo que para la salud pública.

Se nombró una comisión organizadora, presidida por don Juan Alemany, que acordó visitar y ofrecer sus respetos al Excmo. señor Delegado del Gobierno y posteriormente, comenzar la organización del Colegio oficial.

Emisión extraordinaria

A las dos menos cuarto de esta tarde, se transmitirá por la Radio Ceuta, una emisión extraordinaria organizada por las OO. JJ. con motivo de la festividad de su Patrón San Fernando.

Tenemos las mejores referencias de los trabajos preparados para ello, lo que le dará un relieve extraordinario.

ONOMASTICA

En el día de ayer celebró su fiesta onomástica, el Alcalde de nuestra ciudad, Ilmo. señor don Fernando López Cantí.

A las muchas felicitaciones que con tal motivo ha recibido, le rogamos añada la nuestra muy sincera y respetuosa.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

D. Antonio Rallo

Falange Española, 39. Teléfono 5-0-0

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

Labor de la Central NACIONAL-SINDICALISTA

La Central Nacional Sindicalista de Marruecos prosigue sistemáticamente su amplio plan organizador y constructivo, inspirado fervientemente en el enunciado que de nuestra doctrina falangista trazara el Caudillo. Es una labor vasta y compleja. Pero las actividades de esta Central Sindical de Marruecos, con ser muchas, no podían limitarse a la función específica que simplemente encuadran las manifestaciones todas del trabajo y de la producción. En este orden se avanza con una visible y magnífica seguridad, pero el comentario presente va enfocada hacia otros aspectos, de la organización, emprendidos, en este caso, dentro de la hermosa obra sindical Educación y Descanso.

La Central Nacional Sindicalista comprende el arte y lo difunde, por que es un medio de crear cultura en la sociedad si se cultiva el sentido artístico de los individuos al afinarlo, ayudándolo. Por eso, la Delegación Provincial Sindical de Marruecos, al crear su magnífica Rondalla — una de las múltiples manifestaciones de Educación y Descanso — contribuye de un modo cierto a exaltar el arte. Un buen arte, en este caso.

Con estilo preciso, tajante, con el ritmo de una disciplina clara, la Central Nacional Sindicalista dedica un espacio de su ilimitada visión de trabajo, para esta obra fecunda, la más sugestiva, quizá, del Hogar Sindical.

Esta Rondalla es una agrupación notable, dentro de la modestia natural de sus componentes dirigida, con firmeza a las inspiraciones de la Jerarquía, por la competencia del maestro, camarada Paz. De sus actuaciones ante la Emisora de F. E. T. número 11, llegaron a hacerse eco muchos españoles de Casablanca y de otras poblaciones de la zona francesa que envían cartas a Tetuán. En lo sucesivo, volverá a dar sus conciertos, con más frecuencia por la mencionada Emisora local, que ha realizado las oportunas instalaciones desde el Hogar Sindical hasta su Estudio. Y es seguro que en cada una de sus actuaciones las camaradas de la Rondalla han de lograr superarse.

Esta es, como antes decimos, una de las muchas manifestaciones visibles de la obra Nacional Sindicalista de Marruecos, que no precisa, en verdad, de comentarios, pero que prosigue, lenta y metódicamente, dentro del área vastísima del común quehacer, como es norma y estilo de nuestro Movimiento.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
CASA IBAÑEZ
La casa más surtida
Últimas novedades

Tetuán

EN EL TEMPLO PARROQUIAL

Es bendecido por Su Ilustrísima el Obispo de Gallipolis el altar consagrado a la imagen del Santo Cristo de la Agonía

La hermosísima Imagen del Santo Cristo de la Agonía que con singular devoción se venera en el templo de Nuestra Señora de las Victorias y que cuenta con muchísimos devotos ha sido colocada en el bellissimo altar que merced al esfuerzo de un grupo de distinguidas damas de la localidad ha sido adquirido.

Este altar de líneas selectas y con la severidad propia de la Imagen que ha de estar en él colocada, fué bendecido en la tarde de ayer por S. I. el Obispo de Gallipolis Rdo. Padre Betanzos, revestido de pontifical y asistido por el Rdo. Padre Benjamín Brazales, Superior de esta Misión Católica y varios franciscanos pertenecientes a la misma.

Se encontraban presentes los Ex-

celentísimos señores de Asensio y de García Figueras, las damas que integran la piadosa Asociación del Cristo de la Agonía y numerosísimos fieles que llenaban completamente el templo.

Después de las preces de rigor, acompañadas por el coro de la Misión, el venerable prelado dirigió breves palabras a los fieles, a quienes exhortó en el cumplimiento de los deberes cristianos, tomando como ejemplo al Redentor, suplicando a Este que la paz de nuevo reine en los corazones y en los pueblos.

A continuación se rezo un padre nuestro y seguidamente tuvo lugar el acto de besar los pies al Crucificado en medio de la mayor devoción.

Resultó un acto muy solemne y de gran emoción.

La festividad de ayer

El día de ayer transcurrió con la solemnidad prevista y el tono indicado como festividad de San Fernando. El Cuerpo de Ingenieros de esta plaza, celebró la fiesta de su Patrón con el mayor entusiasmo. Se organizaron diversos actos que se celebraron con la natural alegría.

Las Organizaciones Juveniles dieron también gran realce al día de San Fernando. Desde el Hogar Sindical fueron radiados al mediodía varios magníficos números en los que tomaron parte entre otros elementos, los coros juveniles. Constituye un gran éxito habiendo prestado su valioso concurso la Emisora de F. E. T. número 11. En este programa especial figuraban diversas canciones escogidas, por los coros de la Organización Juvenil, recitados patrióticos y otros interesantes números que fueron escuchados con viva complacencia por los radio oyentes. Por el camarada Deogracias Santos fué leído un vibrante trabajo de exaltación a las Juventudes de España. Esta emisión extraordinaria terminó con vivas a España y al Caudillo, por los numerosos muchachos congregados en el Hogar Sindical.

Como ya ha sido anunciado, los otros diversos actos preparados por las Organizaciones Juveniles, tendrán lugar el próximo domingo.

Larache

EL PATRON DE LOS INGENIEROS MILITARES

Con motivo de haber celebrado hoy la festividad de su Santo Patrón San Fernando, el Cuerpo de Ingenieros Militares, celebró una solemne misa en la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar, siendo presidido el acto religioso por el Excmo. señor Jefe del Territorio y de la División, todas las autoridades civiles y militares, y Jerarquías del Movimiento, asistiendo también nutridas comisiones.

LAS ORGANIZACIONES JUVENILES Y SAN FERNANDO

Las Organizaciones Juveniles para celebrar la festividad de su Patrón San Fernando, asistirán mañana sábado a las cuatro de la tarde, al Teatro España, donde se ha organizado una función de cine y la presentación de los notables excéntricos Kiki y Kokó, únicos en su clase, y que han de proporcionar a los entusiastas niños y niñas de la Falange, una hora de risa y alegría, con sus excentricidades y parodias cómicas.

NOTICIAS DE ESPAÑA

EL SECRETARIO DEL INSTITUTO DE ESPAÑA LLEGA A VALENCIA PARA PREPARAR EL HOMENAJE A LUIS VIVES

Valencia, 30. — Ha llegado el Secretario del Instituto de España para preparar los actos académicos de homenaje a Luis Vives, entre los cuales figura la jura de los nuevos Académicos, señores Ministro de la Gobernación, Director General de Bellas Artes y Conde de Alvarez. — MENCHETA

ENTIERRO DEL SECRETARIO DE LA JEFATURA SUPERIOR DE POLICIA

Madrid, 30. — Esta tarde se ha verificado el entierro de Don Antonio Fernández Correa, Secretario de la Jefatura Superior de Policía, que ha fallecido a consecuencia de una angina de pecho. — MENCHETA.

EL PROXIMO MARTES LLEGARA A MADRID SIR SAMUEL HOARE

Madrid, 30. — Sir Samuel Hoare, designado para Embajador de Inglaterra en España, llegará a Barajas, en avión acompañado de su esposa, el martes próximo a las diez de la mañana.

CASA COSIO

COSECHERO, CRIADOR EXPORTADOR DE VINO CHICLANA DE LA FRONTERA
Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.
CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

HOSPITAL MILITAR DE LARACHE ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 17 del próximo mes de Junio, se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo y Enfermería Militar de Alcazarquivir, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache, 25 de Mayo de 1940.— Por la Junta Económica.— El Capitán Secretario. — Manuel Sevilla S. Pantoja. — Rubricado.

V.º B.º — El Presidente. — Isidro Muñoz Greco. — Rubricado. — Sello.

Hospital de la Cruz Roja
Número premiado en el sorteo de ayer el 195.

SOCIEDAD ANONIMA WEIL
FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---
Depositario de la CERVEZA "DAMM"
VERMOUTH MARTINI & ROSSI
SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

Cristalería fina
Baterías de cocina
¡¡ A PLAZOS !!

PEDIDOS AL:

AGENTE GENERAL

Manuel Dutrús



Modelo 8-13-5-40.

Tetuán.

BARACHOL
Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

EL FARO

VIERNES 31 DE MAYO DE 1940

COMUNICADOS OFICIALES

ALEMAN

Las batallas de Flandes y Artois, adquieren caracteres violentísimos. -- La aviación ataca a barcos de guerra y mercantes, hundiendo muchos y averiando otros. -- También son derribados gran cantidad de aviones. -- Importantes núcleos de fuerzas aliadas cercadas.

Berlín, 30. — Parte Oficial del Alto Mando del Ejército alemán, transmitido por el Cuartel General del Führer:

"La gran batalla de Flandes y Artois, toca a su fin, con el aniquilamiento de los Ejércitos franceses e ingleses de este sector.

Desde ayer el Cuerpo Expedicionario británico, está en plena descomposición y abandonando todo su material de guerra, que no puede calcularse aún, con exactitud, huye hacia el mar.

A nado y en pequeños botes, el enemigo trata de llegar a los buques ingleses que se encuentran en la rada y sobre los cuales, como ya se ha anunciado en un parte especial, se lanzó nuestra aviación, con la eficacia del rayo. Han sido alcanzados por las bombas más de sesenta barcos; tres unidades de guerra y dieciséis transportes han sido hundidos y diez barcos de guerra y veintidós vapores mercantes, han resultado seriamente averiados o incendiados. Por su parte nuestra artillería antiaérea ha hundido a un barco de vanguardia y ha averiado a otros cinco buques y a cinco lanchas torpederas. Los grupos de fuerzas aéreas de combate que tomaron parte en este ataque y prosiguieron la acción de los

bombarderos, los constituían aviones de caza y destrucción, que derribaron a sesenta y ocho aparatos enemigos.

Al Sur de la línea Póterin Casel, los Ejércitos alemanes que atacan por el Oeste, por el Este y por el Sur, se han reunido y han dejado cercados a numerosos núcleos de tropas enemigas, desarticulándolos.

Durante la jornada de ayer, la aviación enemiga perdió ochenta y nueve aparatos, sesenta en un solo combate aéreo, diecisiete por la acción y el resto en tierra.

No han regresado a sus bases quinientos aviones alemanes.

En los alrededores de Narvik, prosigue la batalla con una violencia constante. Nuestras tropas han ocupado posiciones en las montañas que rodean la ciudad y nuestros aviones de combate han atacado un aeródromo enemigo, en el que destruyeron varios aparatos.

Los cazadores alpinos alemanes que operan desde Trondheim hacia el Norte han ocupado Fox al Oeste de Mondoe.

Un comunicado submarino anuncia el hundimiento de siete vapores enemigos de un desplazamiento total de 38.480 toneladas." -- EFE.

FRANCES

Las operaciones comenzadas ayer, continúan con la misma violencia. Duros combates en el Issel y en la región de Cassel. -- También en el Somme se desarrollan combates formidables. -- Son derribados dos aviones germanos, por fuego de ametralladora.

París, 30. — Comunicado del 30 de mayo:

"Las diversas operaciones comenzadas ayer tarde continuaron durante la noche. Violentos combates se desarrollan sobre el Issel y en la región de Cassel.

En el Somme y resto del frente no ha habido nuevos acontecimientos". -- EFE.

París, 30. — Comunicado oficial de esta noche:

INGLES

Ayer fué día de gran actividad en el aire. -- Los aviones británicos atacaron a las fuerzas del aire alemanas, causándoles gran número de bajas. -- También se logró destruir varios emplazamientos de artillería.

Londres, 30. — El Ministerio del Aire comunica:

"Los aviones británicos de combate encontraron ayer a varios fuertes con tintentes enemigos, que tomaron parte en las operaciones de bombardeo sobre las costas francesas y belgas.

A pesar del gran número de aviones de caza que escoltaban a los alemanes, nuestros aviones les atacaron con gran brío, en todas las ocasiones que se les presentaron. Por lo menos cincuenta y dos aparatos enemigos fueron derribados en toda la jornada, de ellos veinticinco de bombardeo, otros diecisiete resultaron seriamente averiados. Nos faltan dos aparatos; pero uno de los pilotos que los conducían ha llegado a su base a pesar de hallarse herido." -- EFE.

Londres, 30. — El Ministerio del Aire comunica:

"Los esfuerzos principales de la aviación británica se dirigieron ayer a disminuir la presión enemiga sobre los flancos de las tropas aliadas que combaten en Flandes. Nuestros cazas dispersaron columnas. La aviación alemana ha sufrido grandes pérdidas.

No menos de sesenta y siete aviones enemigos fueron destruidos en el curso de la jornada. Al mismo tiempo nuestros aparatos de bombardeo atacaron a los transportes y carros blindados alemanes y destruyeron distintos emplazamientos de artillería. Todos estos aviones regresaron a sus bases y un Messerschmidt que intentó interceptar el paso fué derribado.

En la jornada de ayer nuestros ca-

LA FESTIVIDAD DE



San Fernando

EN TODA ESPAÑA

EN MADRID

Madrid, 30. — Hoy, con motivo de celebrarse la festividad de San Fernando, las fuerzas de Ingenieros, que en sus diversas especialidades forman parte de la guarnición de Madrid, han celebrado diversos actos solemnes y festejos dedicados a las tropas con motivo de dicha festividad.

En el Cuartel del Regimiento de Transmisiones en el Pardo, a las once hubo una misa solemne en la que ofició el Capellán del Regimiento, asistiendo gran número de invitados entre los que figuraban numerosas señoras y señoritas.

Asistieron también los Ministros del Ejército, Aire, Obras Públicas, Industria y Comercio, Capitán General de la Región, Sr. Saliquet, Gobernador Militar, General Saez de Buruaga, General Barrera, Comandante General de Ingenieros, Generales Lianderos, Borbón, Millán Astray, Segundo Jefe Militar de la Casa de Su Excelencia, General Martínez Campos, varios Coronales y numerosos Jefes y Oficiales.

El Ministro del Ejército fué recibido por el Capitán General y por el Jefe del Regimiento, Sr. Martínez Maldonado.

Las fuerzas formaron en el patio central del Cuartel, al Mando del Coronel Sr. Gómez. En el centro se elevó una monumental cruz blanca, a cuyo pie está el altar donde se dijo la misa.

En uno de los lados del altar se encontraba el antiguo estandarte que tuvo el Regimiento y con el que se pasó éste el día 21 de julio de 1936, desde su cuartel a las filas nacionales, después de sufrir varias bajas en el Alto de los Leones.

Al otro lado estaba el nuevo estandarte, cuya bendición tuvo lugar después de la misa, apadrinando la esposa del Gobernador militar de Madrid, General Saez de Buruaga. Dicha dama leyó unas cuartillas de gran exaltación patriótica y a la que contes-

tó con palabras muy emocionadas el Jefe del Regimiento, quien pidió al Ministro permiso para conservar su antiguo estandarte en recuerdo de los que cumplieron con honor su deber.

Por último tuvo lugar un brillante desfile por todas las fuerzas de Ingenieros. Al final se sirvió una copa de vino español a los invitados.

En el cuartel de Cuatro vientos hubo también una misa solemne y otros actos con motivo de la festividad de San Fernando, así como en otros centros de Ingenieros, sirviéndose a las tropas una comida extraordinaria y por la tarde se celebraron varios festejos de circo y carreras.

EN ZARAGOZA

Zaragoza, 30. — Se ha celebrado la festividad de San Fernando con una misa rezada, asistiendo el Ministro de la Gobernación y el Arzobispo.

El prelado bendijo a los fieles. Esta mañana en la capilla de la Virgen han tomado la Primera Comunión los hijos del Ministro de la Gobernación, Fernando y José. -- MENCHETA.

EN SEVILLA

Sevilla, 30. — Hoy se ha celebrado la festividad de San Fernando con gran esplendor. En la Catedral se ha celebrado una misa solemne y se ha prestado guardia de honor ante el cuerpo incorrupto del Santo, rindiendo honores fuerzas de Ingenieros.

En el cuartel del Regimiento número 2, se dijo una misa de campaña, asistiendo el General Dávila. -- MENCHETA.

EN TERUEL

Teruel, 30. — Se ha celebrado con gran animación la fiesta de San Fernando. En la Catedral se dijo una misa, asistiendo las autoridades.

Numerosas bandas de música han organizado grandes conciertos. -- MENCHETA.



Barcelona, 30. — El Gobernador civil ha dispuesto que se sufragen los gastos de enterramiento y exequias de los carlistas humildes asesinados por los rojos en Moncada. -- MENCHETA.

Barcelona, 30. — El General Orgáz ha visitado la fábrica "Hispano Suiza". -- MENCHETA.

Madrid, 30. — Por disposición del Ministro de Educación, mañana no habrá clases en el Distrito Universitario de Madrid, con motivo de la festividad del Sagrado Corazón. -- MENCHETA.

Cáceres, 30. — Se ha inaugurado la exposición de productos regionales, organizada por la C. N. S. En numero-

zas derribaron diez aparatos enemigos en el sector de Sedan y averiaron a seis más.

Una de nuestras escuadrillas, atacada por veinticuatro aparatos alemanes derribó a nueve aviones, sin ninguna pérdida por nuestra parte." -- EFE.

Londres, 30. — El Ministerio del Aire anuncia que una sola escuadrilla británica derribó ayer a veintisiete aviones alemanes en las operaciones del frente occidental.

Todos los aparatos llegaron a sus bases, salvo uno de los pilotos que, por equivocación, se arrojó en paracaídas y cayó en territorio belga. -- EFE.

sos pabellones se exhiben todos los productos regionales, incluso tabaco, aceite, soja, etc. -- MENCHETA.

Cádiz, 30. — El vapor griego "Asia" ha traído un cargamento de diez mil toneladas de trigo para esta provincia, habiendo comenzado hoy su descarga. -- MENCHETA.

Berlín, 30. — La Agencia D. N. B. en su crónica militar dice que a las tropas francesas e inglesas cercadas en Flandes, se les dará el golpe definitivo en el momento propicio.

Respecto a la lucha en Narvik, dice que ésta prosigue intensamente y que las posiciones alemanas que se hallan fuera de la ciudad se encuentran enteramente destruidas, al igual que los ferrocarriles de conducción de minerales. -- EFE.

Londres, 30. — Según anuncia la radio británica la batalla de Flandes prosigue encarnizadamente. Los aliados se retiran en orden hacia la costa en la región de Dunkerque. Los principales depósitos de armas están en poder de las tropas franco-británicas, que defienden también el puerto de Dunkerque. -- EFE.

Roma, 30. — El Duce presidirá el martes un Consejo de Ministros; al que se concede cierta importancia. Según los periódicos se trata de una reunión acordada en el Consejo que se celebró el primero de este mes, para tratar diversos asuntos de gran interés. -- EFE.